



Auf ein gutes Gelingen stießen Michel Weiler von der Brauerei, Landrat Ebeling, Festleiter Spörl, Festmutter Kerstin Lichtenegger und Vorsitzender Sacher an (von links).

FOTO: OTTO RAPPL

GRÜNDUNGSFEST

Burschen-Jubiläum: Das Festbier glänzt wie Honig

MAXHÜTTE-HAIDHOF/WINKERLING. - Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus, so auch die Festlichkeiten zum 100-jährigen Bestehen des Burschenverein „Stolze Eiche“. Nachdem die Vorbereitungen zum größten Teil abgeschlossen sind, und das Jubiläumsfest vor der Tür steht, ist es auch an der Zeit, das Bier zu probieren, das die Burschen den Gästen vom 24. bis 26. Mai

2019 anbieten werden. Und so trafen sich die Verantwortlichen des Vereins sowie Festmutter Kerstin Lichtenegger mit ihren Festdamen zur Bierprobe im Dorfhaus. Vorsitzender Sebastian Sacher stach das Fass mit dem Festbier von der Brauerei Nabbecker an. Ehrenschirmherr Landrat Thomas Ebeling brachte zum Ausdruck, dass er sich auf das bevorstehende Ereignis freue. Der

kaufmännische Leiter der Brauerei, Michel Weiler führte aus, dass die Gerstenmalze aus Kulmbach stammen, der Aromahopfen aus der Hallertau und das Wasser aus der eigenen Felsquelle. Das Festbier habe eine glanzvolle Honigfarbe und einen vollmundigen Abgang. Die Stammwürze betrage 13,2 Prozent und der Alkoholgehalt liegt bei 5,5 Prozent. (bor)